

Lundi 23 novembre, Hervé Féron a visité les installations de l'Association Adultes et Enfants Inadaptés Mentaux (AEIM) à Vandoeuvre. Accompagné du Président de l'AEIM, M. Jeanjean, le directeur général M. Horrach et leurs équipes, le député a découvert le travail remarquable que réalise l'association à l'Institut Médico-Educatif (IME) Raymond Carel. Des enfants en situation de handicap intellectuel sont accueillis et pris en charge par des équipes d'éducateurs spécialisés qui les aident à se développer par le biais d'activités spécifiques d'éveil, de motricité, de découverte de soi et de l'environnement. Une partie du site est spécialement dédiée à l'accueil d'enfants souffrant également d'un handicap physique. Le député s'est dit très impressionné par la qualité des installations et les méthodes pédagogiques développées par l'association qui lui permettent aujourd'hui de bénéficier d'une expérience considérable dans l'accompagnement des enfants handicapés mentaux et polyhandicapés.

Hervé Féron s'est ensuite rendu à la Maison d'Accueil Spécialisée (MAS) Lucien Gillet qui accueille des adultes en situation de handicap intellectuel. Cela a été l'occasion pour lui de découvrir un instrument un peu particulier, le Bao-Pao, utilisé pour initier les résidents à la musique. Cet instrument électronique surprenant permet de jouer un morceau de musique préprogrammé en coupant un rayon laser avec une baguette. Effet garanti !



